

Liebe Laerer, liebe Freunde unserer Partnerschaften,

Die aktuelle Ausstellung im Kunstgewächshaus am Teich mit Leihgaben aus Badersleben ist Ihnen vielleicht schon aufgefallen.

Am 20. April kommen der Vorsitzende des Heimatvereins Badersleben, Waldemar Quaas, und Inge Schütt, die das Heimatmuseum Badersleben betreut, zu uns nach Laer. Sie wollen sich die Ausstellung ansehen und bei der Gelegenheit auch unseren Frühlingsmarkt besuchen.

Über Gespräche mit Laerer Bürgern oder Vereinsmitgliedern würden sie sich freuen. Deshalb ist angedacht, dass sie jeweils um

14:00 Uhr und um 16:00 Uhr am Kunstgewächshaus

stehen, um Kontakte zu pflegen oder neu zu knüpfen und Fragen zu beantworten. Sollte das Wetter zu schlecht sein, sind die Baderslebener Gäste im Haus Rollier zu erreichen. Das Haus Rollier ist während des Frühlingsmarktes geöffnet und bietet Bewirtung mit Kaffee und Rosinenbrot.

Bei gutem Wetter kommt auch ein Trabbi nach Laer zum Kunstgewächshaus.